

Zeichen der Zeit



Foto: pixabay.com

*Fest Kreuzerhöhung – 14. September
Gedenktag Sieben Schmerzen Mariens – 15. September*

Wir sehen sie wieder täglich im Fernsehen:
verzweifelte Mütter, die um ihre Kinder bangen.
Ihre Kinder hängen am Kreuz des Hungers und der Verzweiflung.

Der Sohn der Mutter Maria
schleppte selbst das Kreuz, an dem er starb.

Wir haben einen mit-leidenden Gott,
der mit uns in die Tiefen des Lebens steigt.

Die Leidens-Geschichte wiederholt sich,
quer durch die Geschichte sehen wir
Mütter als Pietá

Hubertus Brantzen